
Le Premier Ministre Erdogan : Notre rôle est
d'agir en tant que grand frère
 

Kordon TV, le 27 juillet 2008

Adnan Oktar: Ce que je veux dire, au juste, c’est que la Turquie doit agir en
tant que grand frère dans cette région. En projetant sa puissance, elle doit
être le leader de tout le Moyen-Orient, de tous les pays musulmans. Parce que la
Turquie est un pays dans lequel se trouvent des gens très raisonnables et tout à
fait sincères. Son armée est excellente. Elle est très très consciente.Elle se coupe
les cheveux en quatre, elle est bien éduquée. Et l’armée est aimée dans tous les
pays, partout où elle va, elle est aimée. Par exemple elle va en Bosnie, elle y est
aimée, elle va en Somalie, elle y est aimée, elle est respectée partout. Elle est
également aimée et respectée en Afghanistan. Ceci est une situation réelle. Donc
tout le Moyen-Orient, tout le monde musulman aime l’armée turque et la
nation turque. C’est-à-dire qu’ils veulent que la Turquie agisse comme un grand
frère. Alors la Turquie doit y apparaître et accomplir son devoir en tant que grand
frère, à savoir dans les pays musulmans ainsi que dans les pays turcs.

 

Le quotidien Yeni Safak, le 13 août 2008

 

En affirmant qu’il ne pourra pas observer passivement les progressions vécues
autour de la Turquie, le Premier Ministre Erdoğan a dit : “Nous devons
assumer notre rôle de grand frère dans la région.”
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